

La lluvia impide que la imagen de Nuestra Señora de la Caridad recorra las calles del centro histórico de Villajoyosa

El rezo de los Siete Dolores de la Virgen se celebró en el interior de la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, donde actuó la coral juvenil de la Societat Ateneu Musical.

La cofradía de Nuestra Señora de la Caridad no pudo procesionar anoche por las calles del centro histórico debido a la lluvia. La imagen de la Virgen se quedó colocada en el altar de la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, donde los cofrades y fieles celebraron el rezo de los Siete Dolores de la Virgen. Los Siete Dolores de la Virgen fueron relatados por una niña y acompañados por la actuación de la coral juvenil del Ateneu Musical. En el acto, la cofradía de Nuestra Señora de la Caridad nombró Hermano Mayor al Alcalde Marcos Zaragoza.

Noticia publicada el 26 de Marzo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.

